



NO SOMOS UN BARRIL SIN FONDO ES QUE LAS AUTORIDADES NO CUMPLEN

Razones del paro docente en la UASD

1. Los docentes de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) trabajamos más de 60 horas a la semana (de forma presencial o virtual)
2. Recibimos más de 50 estudiantes en cada aula (imagínese una clase de Inglés o Francés)
3. Cada docente lleva 40 créditos semanales, equivalentes a más de 10 secciones y más de 60 horas, cuando el promedio en otras universidades a nivel internacional es de 20 créditos con un sueldo tres veces superior al nuestro. ¡¡¡Es una vergüenza!!!
4. Cuando llegamos a nuestras casas tenemos que corregir interminables lomas de trabajos y además seguimos atados al computador, preparando nuevos materiales para distintas asignaturas, lo que constituyen muchas horas extras de trabajo no pagadas
5. Cuando tenemos que viajar por dos o tres días a un Centro Universitario Regional, nos exponemos al peligro del viaje, nadie nos paga las horas que ocupamos en el viaje que nos mantienen lejos de nuestras familias y nos impiden realizar otras actividades productivas
6. Con 40 créditos semanales no nos queda tiempo para otra cosa que no sea impartir docencia, corregir exámenes y robarles horas al sueño, para estudiar y mantenernos actualizados profesionalmente, realizando Maestrías y Doctorados, que para colmo tenemos que pagar con nuestros escasos ingresos
7. Este es un sistema embrutecedor que daña nuestra salud y no nos deja tiempo para reflexionar sobre nuestra práctica docente ni investigar y crear nuevos conocimientos, como debe ser
8. Tenemos un seguro que solo es aceptado por algunos Centros Médicos y profesionales de la salud que estudiaron en la UASD, quienes nos atienden por solidaridad
9. En la presente pandemia nadie se ha preocupado por nuestra salud física, mental, y emocional, ni por el de nuestras sacrificadas familias
10. Cuando a un país no le importa el bienestar de los docentes que forman a los futuros profesionales, lo que se hace es perpetuar la desesperanza y la desolación

11. Un cuerpo profesoral cansado y mal remunerado no puede impartir la enseñanza de calidad que necesita esta nación en el presente momento histórico, para lograr estándares que les permita el progreso anhelado
12. ¿Cómo pretenden las autoridades que continuemos trabajando por un sueldo que no nos alcanza para vivir dignamente, debido al alto costo de la vida?
13. ¿Cómo pretenden las autoridades que continuemos trabajando, cuando después de treinta (30) años de labor, nuestra pensión no alcanza ni para medicamentos? Este es el caso de muchas lumbreras académicas de nuestra Alma Mater, hoy jubilados, quienes dieron sus vidas sirviéndole a la patria desde las aulas y su Pensión hoy, no les alcanza para nada

Los maestros y maestras de la UASD llevamos años exigiendo la indexación de nuestros devaluados ingresos, mientras la autoridad de turno se compromete y no nos cumple.

Llevamos décadas escuchando las promesas de mejorías de los candidatos y candidatas a la rectoría y cuando llegan al puesto, se convierte en nuestros verdugos

Esa es la razón que explica el indeseable, pero justo Paro de docencia profesoral en la UASD.

NO SOMOS UN BARRIL SIN FONDO ES QUE LAS AUTORIDADES NO CUMPLEN

Estas y muuuuchasss razones más son las que me llevan a apoyar el Paro de docencia, porque estoy segura que merecemos mejores condiciones de trabajo.

Las sociedades que aprecian debidamente a sus Maestros y Maestras son las que han logrado el desarrollo tecnológico-económico-social y cultural deseado.

!!!QUEREMOS CAMBIO!!!!

QUEREMOS UN TRATO MÁS HUMANO

La sociedad dominicana debe saber esto.

Prof. Zobeida Sánchez